

# 上京中だより

【令和7年度 5月号】

校訓 人・もの・ときを大切に

学校教育目標 「自立・貢献・夢づくり」

～豊かな心とたくましく生きる力を備え、夢や希望をもって、

未来社会の創り手となる生徒の育成～

## 「新年度が始まって1ヶ月が経ちました」

5月になり、まぶしい木々の青さから、力強い生命力を感じる季節となりました。新学期が始まって1ヶ月が経ちました。生徒の皆さんには、新しい学年・学級での生活にも少しずつ慣れ、落ち着いた学校生活を送ることができるようになってきたでしょうか。少なくとも、毎朝多くの生徒の皆さんのが元気よく、大きな声でいさつしてくれる様子には「やはり、上京中の生徒はすごいなあ」と感心します。

さて、新年度が始まって1ヶ月、「新しい出逢い」や「新しい可能性」にしっかりとアプローチ（近づくこと）ができますでしょうか。困難にぶつかることもあるでしょうが、常に『新しい自分』に向かっての第一歩を、「勇気」と「希望」をもって踏み出して欲しいと願っています。

上京中学校で育成をめざす資質・能力と心は、

- ① 情報収集・活用能力 ② 協働して課題解決する力 ③ 創意工夫して発信する力
- ④ 困難に立ち向かう力 ⑤ 自他理解と自尊心 です。

これから予測困難な時代における社会の担い手として、自らの未来を切り拓き、しなやかに生きることができますように成長していってもらえばと思います。

最後になりましたが、保護者の皆様には、この間、お忙しい中、家庭訪問・二者懇談会で大変お世話になっております。この後も引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 4月の行事いろいろ

### 入学式 4月9日（水）

9日（水）に、「第78回入学式」を挙行いたしました。多くの来賓、保護者の皆様に見守られる中、新入生の皆さんが緊張した様子で体育館へ入場してきました。新入生誓いの言葉では、不安と期待を胸に、授業や部活動を精一杯楽しみ、早く先輩方のようになりたいという話をしてくれました。また、生徒会の歓迎の言葉では、まわりの人と積極的に話をすることで不安がなくなり、学校生活も楽しくなるので、たくさんの人と会話してほしいという話がありました。閉式後は、1年生の担任・副担任の教職員を発表した後、体育館から各教室に移動し、学級開きを行いました。担任の先生の話をしっかりと聞いている姿が見られました。



## 学年集会 4月10日（木）

10日（木）、各学年のスタートに向けて、学年集会を行いました。

3学年とも、学年を担当する教職員が自己紹介や1年間の目標などをお話しました。

そして、学年主任の先生からは次のような話をされました。

1年生、「学年目標は、『ハートウォーミング』。温かく、心落ち着く学年をつくっていこう。」

2年生、「学年の方針は『おもいやり』です。やさしさが連鎖することを学び、学年全員で同じ方向を向いて学校生活を送っていこう。」

3年生、「学年目標は、『一人ひとりの違いを認め、助け合い、高めあう学年』。進路に向けて166人全員で、集団の力を発揮して楽しいことも困難なことも乗り越えていこう。そして上京中の最高学年を『最高の学年』にしよう。」

生徒の皆さんには、自分の目標や自分が向かう夢づくりのために、努力を積み重ねていってください。



## 新入生を迎える会・部活動紹介 4月10日（木）

10日（木）、新入生を迎える会・部活動紹介を開催しました。吹奏楽部の演奏の中、体育館に1年生が入場し、全学年で初めて体育館に集合しました。2・3年生で1年生に向けて上京中学校の校歌を披露し、その後、2年生・3年生からお祝いのメッセージや合唱を贈り、体育館が温かい空気に包まれました。そして、生徒会本部役員が“上中クイズ”を出題して場を和ませてくれました。その後、学校生活の紹介や生徒会組織の説明があり、その後記念品としてクラスボールが贈呈されました。今年の昼休みは、このボールで遊び、クラスや友人との親睦が深まればと思います。最後に、1年生からは代表生徒がしっかりとお礼の挨拶をしてくれました。いたん全体としては迎える会は終了となり、その後部活動についての説明や代表者による部活動紹介がありました。

1年生の皆さんには先輩の丁寧な説明を受けて、どの委員会なら自分らしさが生かせるか、どの部活動に入ろうか、を考えてくれたと思います。



## 1年生 制服着こなしセミナー 4月16日（水）

16日（水）、1年生は講師の方をお招きして、制服の着こなしについて、お話をしていただきました。途中1年生の皆さんに質問を投げかけてくださいり、1年生も真剣に考え、答えていました。①普段着と制服の違い、②人の見た目第一印象の大切さ、③素敵な着こなしと外見力について学習しました。今後、制服を大切に、そして素敵に着こなしてもらえればと思います。



## 部活動体験・部集会

4月18日（金）

18日（金）、1年生は部活動見学・体験を経て部活動を決め、同じ部活動に所属する人との初顔合わせを行いました。今後、チーム・部として目標を明確にして、活動に励んでほしいと思います。部活動を通しての学びやつながりを大切にして下さい。



## 避難訓練

4月23日（水）

今回の避難訓練は不審者対応の訓練でした。訓練前には、大阪教育大学付属池田小学校でおきた事件をもとに、不審者対応の大切さについて学習しました。その後の訓練では、不審者の侵入を防ぐ練習などを行い、体育館に避難しました。各クラスしっかりと身を守り避難することができました。今日の訓練で学んだことを忘れないようしましょう。



## 認証式

4月24日（木）

24日（木）、前期評議・専門委員の認証式をリモートで行いました。生徒会長からは評議・専門委員の皆さんに激励の言葉がありました。また、生徒会長からは、生徒会目標が「会花」であることの発表もありました。挨拶を大切に、よりよい上京中学校をみんなで創っていきましょう。

## 部活動激励会

4月24日（木）

春季総合体育大会がラグビー部の公式戦が19日（土）、卓球部の公式戦が20日（日）から始まりました。今後、他の体育系部活動についても大会が行われます。認証式に引き続き、すべての部活動を対象にした部活動激励会をリモートで行いました。各部のキャプテン・部長が、今後の意気込みを発表してくれました。春季大会に出場する選手の皆さんには、日々練習で積み上げた力を信じ、悔いが残らないよう、練習の成果を思う存分発揮してください。皆さんの健闘を祈ります。

### 部活動報告

○ラグビー部 上京中 - 四条中 47 - 12

○卓球部 個人戦 全市大会3名出場



### 保護者の皆様へ

4月25日（金）に行いました授業参観、教育活動説明会、3年生修学旅行説明会に多数ご参加いただきましてありがとうございました。5月17日（土）には、土曜参観を予定しております。保護者の皆様にはご来校いただき、子どもたちの学習の様子を見ていただければと思います。また、家庭訪問、希望制二者懇談も始まっております。お子さまの成長に向けて、共に寄り添い支援する関係でありたいと思いますので、お気軽にご相談ください。今後ともご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。